
　　　議会だより№ 197 号（11 月 1 日発行）の表紙写真を募集しています。写真のテーマは「十勝の秋」です。
　　　応募は、議会事務局へのメール（左ＱＲコード）等によりご応募ください。締切は、10 月 10 日です。
　　　詳しくは、議会ホームページ（右ＱＲコード）をご覧ください。
　　　ホームページからは、議会中継、議会だよりのバックナンバーをご覧いただけます。
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　令和元年。平成から令和へと時代が大きく変わ
ろうとする中、幕別町議会も新体制で始動しまし
た。
　「議会だより」は、皆さんに議会活動を知ってい
ただくために大きな役割を担っていかなければな
らないと考えています。この編集を担当するのが、
新人議員２人を含めた９人の広報広聴委員です。
　今後もより親しまれる紙面づくりに心がけてま
いりますので、是非ご意見ご感想を議会事務局ま
で、メールやファックスでお寄せくださると幸い
です。
             　　　　　　 　　   　内山美穂子
議会広報広聴委員会
委員長 内山美穂子  副委員長 荒　貴賀
委　員 石川康弘  小田新紀  小島智恵  若山和幸
　　　　 岡本眞利子　酒井はやみ  小川純文

　　　　　　　　　　　　　　日新　塚本 逸彦

　定例議会を傍聴して、町議か
ら住民の声を行政側に伝え、よ
り良きまちづくりに取り組む雰
囲気をまず感じました。拝聴し
た時間内の質疑では、即答は難
しい部分はあるとはいえ、もう
少し具体的な答弁があっても良
かったかと。
　立場や考え方で、時には住民
側からの視点と乖離した部分を
しっかりと伝え、町側は住民か
ら見えない行政側の事情も明確にして、町民の納
得のいくものにしていく機能を果たす重要な議会
の様子を垣間見ました。
　また、傍聴する側も意識していないと会期を逃
してしまいがちですので、議会側からもっとＰＲ
して多くの町民に傍聴していただけるような工夫
も必要かと思います。

議 会 を 傍 聴 し て　　編　集　後　記

【住民参加企画】

　『札内中学校 総合文化部』の皆さん

◆インタビュー
Ｑ：総合文化部の紹介をお願いします。
Ａ：札内中学校では、2014 年から総合文化部として始まったまだ新しい部活動です。
　　近年、文化部は減少傾向にあります。ですが、自分がやりたいと考える部活動
　　を実現させるのが総合文化部の強みです。希望するものすべてとは行きません
　　が、自ら目標を持ちコンテストなどにも応募し、文化祭で成果を発表します。
　　現在 21 人の部員で、興村部長を中心に各自が活動をしています。立体作品から
　　絵画、小説、アニメーションなど、筆やＩＴまで活動は多岐に及びます。
　　（顧問の先生）教室で学べないことを学ぶ、やり遂げる力を学ぶ、団体行動が
　　わかるなど、部活動の大切さを生徒と一緒に学んでいます。　

Ｑ：町や議会に取り組んでほしいこと、頑張ってほしいと思うことは。
Ａ：部員からは多くの意見が出されました。文房具を買うのに遠くまで行かなくて
　　はならない。本屋がほしい。学校にエアコンをつけてほしい。小さな公園のボ
　　ール利用について考えてほしい。
    通学路になっている交差点や歩
    道の除雪を頑張ってほしい。
    日没が早くなる季節、街路灯が
    少なくて暗くて接触事故なども
    不安です。
　　　いま、交通安全とあいさつ運
　　動を小学校と共に頑張っていま
　　す。これから合唱などもできた
　　らと思っています、ぜひこうし
　　た活動を応援してほしいです。
　　
　　　（聞き手　荒　貴賀　石川康弘）

　　～広報広聴委員が聞く～まちのこえ
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